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Rénovation des Halles-Châtelet : en retard d'au moins deux ans. 

Ouverture de la Faculté de Droit-Eco-Gestion en centre-ville : reporté plusieurs fois et 

en retard d'au moins deux ans. Requalification des mails ? Le projet actuel, 

ouvertement critiqué par les élus métropolitains ainsi que par l'autorité 

environnementale (MRAE), ne convainc pas et patine. Rénovation du Conservatoire ? 

La République du Centre écrit (le 21 mars) que « le début du chantier n'est toujours 

pas calé ». En cause, les négociations pour l'obtention du futur terrain de la police 

municipale (qui devra quitter le site du Conservatoire) qui n'ont « toujours pas abouti 

». C'est un dossier de plus qui a été mal préparé et prend du retard. 

Les documents présentés lors du précédent conseil municipal confirment que 

l'essentiel des paiements des travaux de ces projets se fera après les élections 

municipales de 2026. Aucun grand projet d'investissement porté par la majorité 

municipale ne sortira dans ce mandat et il reviendra au futur exécutif de s'acquitter de 

l'essentiel des factures. Le sur-place de ces projets a, par ailleurs, un coût. Sur la seule 

année 2025, les charges liées aux acquisitions des Halles-Châtelet sont en 

augmentation de 900 000 euros ! 

Faire durer, ce sera dépenser plus. Tous ces retards pèseront lourdement sur les 

comptes de la ville... ce qui contredit sérieusement le discours sur la « bonne gestion » 

de la majorité actuelle. 

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com 
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